



# Ante protestas en México, más jueces se suman a ordenanza de frenar proceso electoral del Poder Judicial

Publicado: 2 oct 2024 19:42 GMT

En México, en el marco de la reforma judicial, aprobada recientemente, una jueza ha ordenado frenar el proceso electoral de jueces y magistrados de la Suprema Corte para el 2025. La iniciativa, impulsada por el expresidente Andrés Manuel López Obrador, decreta que los ministros sean elegidos por voto popular. Mientras tanto, varios jueces han concedido la suspensión provisional de la reforma debido a las protestas en su contra.



[Ante protestas en México, más jueces se suman a ordenanza de frenar proceso electoral del Poder Judicial - RT](#)